

## Sambang Warga Polsek Ciracap Polres Sukabumi Polri Ajak Masyarakat Jaga Keamanan Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 20, 2024 - 12:09



Sambang Warga Polsek Ciracap Polres Sukabumi Polri Ajak Masyarakat Jaga Keamanan Menjelang Pilkada 2024

– Dalam rangka menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan, Aipda Ari Sediaan, melakukan kegiatan sambang silaturahmi dengan warga Desa Pangumbahan. Kegiatan ini merupakan bagian dari program *Door to Door* Harkamtibmas dan

Cooling System Polri yang digelar pada Rabu, 20 Oktober 2024, mulai pukul 09.00 WIB.

Bertempat di Kp. Cibuaya, Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Aipda Ari Sediaan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan wilayah. Dalam kesempatan tersebut, dilakukan dialog dengan warga, serta berbagi informasi terkait himbauan-himbauan penting demi terciptanya suasana yang kondusif menjelang Pilkada 2024.

Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Kolaborasi Polri dan Tokoh Agama:** Polri bersama dengan tokoh agama melakukan patroli dialogis dan ceramah untuk mengingatkan warga agar tidak terpengaruh oleh isu negatif dan menjaga kerukunan antarumat beragama.
2. **Mendukung Pilkada Damai 2024:** Warga diajak untuk saling mengingatkan agar tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. Aipda Ari juga menegaskan pentingnya menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri.
3. **Pentingnya Melapor:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas ke pihak kepolisian atau melalui Hotline 110, guna memastikan situasi tetap aman dan terkendali.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh keakraban, serta mendapatkan respon positif dari masyarakat setempat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menciptakan suasana aman, damai, dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024 di wilayah hukum Polsek Ciracap.